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Israel es la tierra santa donde 
las huellas del Señor todavía 
permanecen intactas. En una 
tarde silenciosa las alabanzas al 
Señor resuenan hacia el Cielo.

El 24 de mayo de 2014 a las 
seis de la tarde, se realizó el 
Festival de Música Cristal por 
el Foro Cristal (Asociación de 
Pastores Israelíes), en el Centro 
Internacional de Convenciones, 
Haifa (Israel). A este evento 
asistieron aproximadamente mil 
personas de Rusia, Ucrania, Las 
Filipinas, Finlandia, Lituania y 
Hong Kong al igual que gente 
de Israel y Corea del Sur. Esto 
fue transmitido en vivo a más 
de 180 países a través de TBN 
Rusia.

Varios equipos de alabanza 
de las iglesias israelíes y la 

líder de alabanza Rose Han, 
Vice Presidente del Comité de 
Artes Escénicas de Manmin y el 
Grupo de Danza de Adoración 
de Poder, exaltaron el nombre 
del altísimo Señor con hermosas 
presentaciones. Además, los 
pastores locales predicaron 
un mensaje corto entres las 
presentaciones y guiaron la 
oración. Las alabanzas y la 
Palabra estuvieron en armonía, 
lo cual añadió más a la gracia 
recibida.

Los artistas de Manmin se 
presentaron en la apertura y al 
final. Fueron elogiados por las 
personas por la pronunciación 
correcta del hebreo, ruso e 
inglés en sus canciones y por 
sus coreografías. Los asistentes 
se sintieron felices debido a la 

hermosura de sus atuendos y 
accesorios que provocaron que 
las personas sintieran el Cielo.

La líder de alabanza Han 
ofreció alabanza con la canción 
q u e  D i o s  l e  d i o ,  ‘ g l o r i a 
celestial’, cantada en lengua 
celestial. Luego de escuchar 
la  canción,  muchos de los 
que asistieron dijeron que se 
llenaron de emoción como si 
hubieran visto a un ángel del 
cielo. Cuando el Equipo de 
Danza de Adoración de Poder 
presentó una danza tradicional 
israelí, la congregación danzó 
unánime y glorifi caron a Dios.

El  Pastor  Daniel  Rozen, 
Presidente del Foro Cristal, 
exp resó  su  g ra t i t ud  de  l a 
s iguiente manera:  “Hemos 
logrado grandes avances hasta 

ahora debido al  amor y la 
oración del Dr. Jaerock Lee”.

Los pastores del Foro Cristal 
d i jeron que  habían  tenido 
muchas  d i f icu l tades  en  e l 
desempeño de su ministerio 
debido a problemas financieros 
y disturbios judíos. En medio de 
esos momentos, el Dr. Jaerock 
Lee los apoyó financieramente 
con el corazón y con amor. El 
poder de su amor los hizo sus 
discípulos, los cuales predican 
el evangelio de la santidad y 
las obras de poder. Ahora están 
llevando a cabo este evento en 
el que audazmente alaban el 
nombre del Señor gracias al 
amor y las oraciones del Dr. Lee 
(más en la página 4).

El Dr. Jaerock Lee proclamó 
el evangelio de la santidad y 

demostró las obras del poder 
de Dios tras ir por todo Israel 
durante tres años, desde el 2007 
al 2009. Al hacer esto, alentó y 
fortaleció las iglesias cristianas 
de Israel.

P o r  e s t a  o c a s i ó n ,  l o s 
pastores israelíes formaron 
una organización llamada Foro 
Cristal. Invitaron al Dr. Jaerock 
Lee a Israel para que realizara 
la Cruzada Unida en Israel 
en septiembre de 2009. Esta 
cruzada se transmitió en vivo a 
220 naciones.

Desde ese entonces, el Foro 
Cristal ha llevado a cabo su 
ministerio de manera activa. 
Han realizado el Festival de 
Música Cristal y han glorifi cado 
al Señor con alabanza cada mes 
de mayo.

¡Gloria sea al Señor en Israel, 
el área más remota del evangelio!

Israel es el lugar de nacimiento del evangelio, pero es un país judío donde a los cristianos se les hace muy difícil mantener su fe. Las iglesias israelíes cristianas han trabajado de manera más 
enérgica por medio de los 777 días de ministerio israelí del Dr. Jaerock Lee, que comenzó el 23 de julio de 2007. En particular, desde que se realizó la Cruzada Unida Israel 2009 por el Dr. Jaerock 
Lee, las iglesias cristianas de Israel se han unidos y celebrado festivales de alabanza cada año (Fotos: cantantes de alabanza locales y artistas de Manmin en el Festival de Música Cristal 2014).

El Festival de Música del Foro Cristal contribuye a la prosperidad del cristianismo israelí
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Las obras de poder

 Dios es amor  

A menos que Él lo revele 
a Sus amados...

“Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios tiene para con nosotros. 
Dios es amor; y el que permanece en amor, permanece en Dios, y Dios en él” 

(1 Juan 4:16).

Dios quiere hijos verdaderos con los cuales compartir 
amor verdadero e incluso compartir secretos como 
amigos cercanos. Podemos ver en Génesis 5 que Enoc 
era un hijo así. Él caminó con Dios durante trescientos 
años y fue llevado vivo al Cielo.

El Dios de amor camina con aquellas personas 
buenas que se santifi can y alcanzan el corazón de Dios 
como lo hizo Enoc. Dios incluso anhela revelarles 
secretos espirituales. ¿A qué tipo de personas Dios 
revela los secretos y el futuro?

1. Dios le permitió conocer a Noé de antemano 
el juicio del diluvio

En Génesis 7 vemos que llovió durante cuarenta días 
como si se hubiera abierto un agujero en el cielo. Todo 
el mundo fue sumergido en el agua. Todas las montañas 
estaban bajo el agua y todas las criaturas que se movían 
en la Tierra murieron. No obstante, Noé, los miembros 
de su familia y los animales dentro del arca pudieron 
sobrevivir. Esto fue posible debido a que Noé preparó 
el arca para el diluvio.

¿Cómo pudo Noé preparar con antelación el 
arca? En los pasajes que comienzan desde Génesis 
6:13, Dios le dijo a Noé que habría un diluvio y que 
todos los hombres y los animales serían destruidos. 
También le ordenó que construyera un arca y le mostró 
detalladamente qué materiales tenía que utilizar y el 
tamaño que debía tener. 

Entonces, ¿por qué el Dios de justicia reveló el 
secreto solo a Noé y le permitió recibir la gracia 
de la salvación? Génesis 6:9 dice: “Estas son las 
generaciones de Noé: Noé, varón justo, era perfecto 
en sus generaciones; con Dios caminó Noé”. Las 
generaciones de Noé estuvieron llenas de maldad y de 
pecado de tal manera que todas las personas tuvieron 
que ser destruidas, pero solamente Noé fue un varón 
justo; intachable en su tiempo. Es por ello que él pudo 
caminar con Dios y recibir Su gran amor.

Después de que el hombre justo, Noé, se enteró del 
gran diluvio, difundió la noticia ampliamente para que 
la gente pudiera evitar el desastre. No obstante, nadie 
quiso creer en él. Al fi nal, solo Noé junto a su familia 
pudieron ingresar al arca y fueron salvados del diluvio 
y nadie más recibió la salvación. Debido a que Noé 

fue un hombre intachable en su tiempo, él creyó por 
completo en la Palabra de Dios y pudo obedecerla. 
Dios le reveló el juicio del diluvio y planifi có un nuevo 
comienzo.

Las obras de Noé provenían de su amor por Dios. 
Dios también amó a Noé en gran manera. Es por ello 
que Él le permitió conocer los secretos espirituales con 
antelación.

2. Dios le permitió conocer a Abraham de la 
destrucción de Sodoma de antemano

En Santiago 2:23 leemos: “Y se cumplió la Escritura 
que dice: Abraham creyó a Dios, y le fue contado por 
justicia, y fue llamado amigo de Dios”. Abraham, el 
padre de la fe, estaba lo sufi cientemente cerca de Dios 
para ser llamado amigo de Dios. Es algo muy glorioso 
y abrumador para un hombre que era una mera criatura, 
ser llamado amigo de Dios, que es el Creador de todos 
el universo y el Juez. Además nos muestra cuánto 
Abraham alcanzó el corazón de Dios.

Dios le reveló con antelación la gran catástrofe 
que vendría sobre Sodoma y Gomorra a su querido 
Abraham. En aquellos días Sodoma y Gomorra estaban 
llenas de pecado y maldad, por ello el juicio de Dios 
fue inevitable de acuerdo a la justicia. Dios también le 
permitió a Lot, sobrino de Abraham, que supiera de ello 
de antemano para que pudiera evitar el desastre.

Esto no significa que Lot estuviera calificado para 
conocer los secretos de Dios, sino que Él consideró 
a Abraham a quien amaba. Sabía que le rompería el 
corazón a Abraham si algo malo le pasaba a su sobrino.

Cuando Dios le dijo a Abraham que ofreciera a su 
único hijo en holocaustos, y aunque Abraham tuvo su 
hijo a la edad de cien años, y era más precioso que su 
propia vida, él lo ofreció sin dudarlo. Dios conocía el 
corazón de Abraham. Él lo amaba e incluso le reveló 
sus secretos.

3. A lo largo de cada generación Dios obró a 
través de las personas adecuadas  

En el tiempo del Antiguo Testamento, muchos 
profetas como Jeremías, Amós, Oseas y Miqueas 
escucharon acerca del juicio que vendría sobre Israel y 

“Cuando mostré mi fe, 
Dios quitó incluso la raíz 

del melanoma”
En el mes de noviembre de 2013 me comenzó a doler el 

dedo meñique del pie, por ello me hice una operación para 
solucionar dicho problema. Mientras tanto, descubrí un 
pequeño bulto redondo en la planta del pie. Pero no sentía 
ningún dolor, por ello no lo consideraba algo serio.

Cierto día, sentí nuevamente algo extraño en la planta 
del pie. El bulto se hizo negro y más grande. Mi esposo 
mencionó algo acerca de la posibilidad de un melanoma 
(cáncer de la piel que es un tumor oscuro en las células de 
la piel), refi riéndose a que lo había visto en el Internet.

El 20 de enero de 2014, me realicé una biopsia en 
un hospital especializado en cáncer. Escuché que los 
resultados estarían listos en dos semanas. Los miembros 
de mi Zona me ayudaron con un voto de oración durante 
una semana para que me sanara. Aunque yo no sabía qué 
tipo de enfermedad tenía exactamente, me arrepentí por 
completo de los últimos días transcurridos porque sabía 
que las enfermedades provienen por causa de los pecados. 
El 29 de enero recibí la oración del Dr. Jaerock Lee luego 
de prepararme con fe y con mi corazón. 

Luego de un tiempo el hospital me entregó los 
resultados de la biopsia. Yo tenía melanoma que ya 
había pasado la primera etapa y había hecho raíces. Sin 
embargo, tenía la seguridad de que sería sanada porque 
había recibido la oración del Dr. Lee. No me desanimé 
sino que me esforcé para practicar la Palabra de Dios con 
gozo y agradecimiento para agradar a Dios. Yo recibí la 
oración por los enfermos en cada servicio de adoración. 
Luego escuché buenas noticias. 

El 27 de febrero me sometí a una operación para 
extraer el tumor y me realicé otra biopsia. Los resultados 
mostraron que no había ninguna raíz del melanoma. El 
23 de abril el examen de sonograma reveló que no había 
ningún tumor transferido a otra parte del cuerpo. ¡Aleluya!

Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me permitió 
experimentar Su amor y poder.

Diaconisa Okju Jeon 
(50 de edad, Zona 3-32 

en Corea del Sur)
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Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin
Dr. Jaerock Lee

Él es un siervo del amor y poder de Dios, quien ha 
despertado a personas de todas las naciones al difundir 
la esencia del evangelio siguiendo los caminos del Señor 
y manifestando las obras del Espíritu Santo.

 La Iglesia Central Manmin abrió sus puertas con solo 
nueve adultos y cuatro niños en 1982. Mediante las obras 
del Espíritu Santo, la iglesia ha crecido hasta convertirse 
en una mega iglesia; con aproximadamente diez mil 
iglesias filiales y asociadas en todo el mundo. Al igual 
que Jesús predicó y confirmó la palabra mediante las 
señales que siguieron Sus enseñanzas, el Dr. Jaerock 
Lee confi rma que la Biblia es la verdad al manifestar el 
poder de Dios.

 Ha dirigido muchas cruzadas internacionales, como en 
Uganda, Japón, Pakistán, Kenia, Filipinas, Honduras, 
India, Rusia, Alemania, Perú, República Democrática 
del Congo, los EE.UU. y Estonia desde el año 2000, 
y mostró obras poderosas explosivas. Entre estas 
cruzadas, la cruzada de Uganda fue reportada por CNN.

 También predicó en Jerusalén en la Cruzada Unidad, 
Israel 2009. Él proclamó que Jesús es el Mesías y la 
cruzada fue transmitida en vivo en aproximadamente 220 
países. Él está dedicado a la Palabra y a la oración para 
cumplir la providencia de Dios, que quiere que todos los 
pueblos de todas las naciones sean salvos en el tiempo 
fi nal, proclamar el Evangelio a los confi nes de la tierra y 
alcanzar la misión del ministerio a Corea del Norte.

                                                       www.drlee.or.kr   

Entonces, ¿qué tipo de 

persona puede interpretar 

los sesenta y seis libros de 

la Biblia en la inspiración del 

Espíritu Santo?

Debe ser una persona que 

sea muy amada por Dios. 

Para un hombre así, Dios 

interpreta y explica los 

secretos registrados en la 

Biblia con todos los detalles. 

En la actualidad, Dios no 

hace nada sin que revele Su 

secreto a Sus amados.

la restauración de la nación en el futuro de parte del Dios viviente. 
Ellos lo proclamaron al pueblo y todas sus profecías fueron 
cumplidas tal como lo dijeron.

Todas las profecías de la Biblia acerca de Jesucristo que habían 
sido escondidas antes de los siglos desde hace mucho tiempo, se 
cumplieron. Isaías 53 nos habla acerca de cómo Jesús vendría y que 
Él sufriría por los pecados y la maldad de los hombres. También 
profetiza que Jesús moriría para redimir a toda la humanidad de sus 
pecados. Además de ello, excepto por algunas cosas que aún deben 
suceder, hay muchas profecías en la Biblia que se han cumplido sin 
importar que fueran cosas pequeñas o grandes.

En Mateo 5:18, leemos: “Porque en verdad os digo que hasta 
que pasen el cielo y la tierra, no se perderá ni la letra más pequeña 
ni una tilde de la ley hasta que toda se cumpla”. Tal como se 
menciona, la Palabra de Dios ciertamente se cumple. La Biblia 
también registra las cosas que están por suceder, que son: la venida 
del Señor en el aire, los Siete años de la Tribulación, el Reino 
Milenario y el Juicio del Gran Trono Blanco.

En particular, la venida en el aire del Señor ha ganado un gran 
interés por parte de los creyentes en Dios desde la resurrección y 
ascensión del Señor. Dios reveló la venida del Señor en el aire y las 
señales de ese tiempo en muchas partes de la Biblia.

En el libro de Daniel 9:20-27 y capítulo 12, descubre los secretos 
de los tiempos finales, como cosas relacionadas a las ‘diecisiete 
semanas’. Daniel 12:4 dice: “Pero tú, Daniel, cierra las palabras 
y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí 
para allá, y la ciencia se aumentará”. Tal como se profetiza en las 
Escrituras, a diferencia del tiempo de Daniel, se han desarrollado 
muchos medios de transporte y medios masivos de comunicación 
de última tecnología y los conocimientos se han incrementado hoy 
en día sin comparación con cualquier otro momento.

El apóstol Juan también conocía los secretos de los tiempos 
finales lo suficientemente bien para escribirlos en el libro de 
Apocalipsis en la Biblia. En Apocalipsis se registra los tiempos 
fi nales de manera más específi ca y detallada. De esta manera, Dios 
dio a conocer las cosas que sucederían en el tiempo final a Sus 
seres queridos. Entonces, ¿acaso Dios quiere que las generaciones 
futuras sean ignorantes del significado de estas cosas? ¡No, por 
supuesto que no!

Él permitió que fueran escritas en la Biblia para que las 
generaciones futuras pudieran comprender sus significados y Su 
voluntad en ellos y actuar basados en ello. En 2 Pedro 1:20-21 
leemos: “Entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la 
Escritura es de interpretación privada, porque nunca la profecía fue 
traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios 
hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo”. Cada profecía 
de las Escrituras fue hecha bajo la inspiración del Espíritu Santo, 
por lo tanto debe ser también interpretada con la inspiración del 
Espíritu Santo.

Entonces, ¿qué tipo de persona puede interpretar los sesenta y 
seis libros de la Biblia en la inspiración del Espíritu Santo? Debe 
ser una personas que sea muy amada por Dios. Para un hombre 
así, Dios interpreta y explica los secretos registrados en la Biblia 
con todos los detalles. En la actualidad, que son los tiempos fi nales, 
Dios no hace nada sin que revele Su secreto a Sus amados (Amós 
3:7).

4. A menos que Él lo revele a Sus amados...

En la Biblia, Jesús habló acerca de cosas que vendrían como 

señales de los tiempos finales. Cuando fue al Monte de la 
Transfi guración, por ejemplo, llevó solo a tres de Sus discípulos. 
Estos fueron Pedro, Santiago y Juan. Les permitió ver que 
hablaba con Elías y Moisés. Les dijo que no dijeran a nadie lo 
que habían visto hasta que Él se levantara de la muerte. Confi ó en 
los tres discípulos más que en los demás, por ello pudo mostrarles 
los asuntos secretos.

Dios le mostró al Apóstol Pablo el Paraíso y le hizo saber de 
antemano que iba a naufragar y lo que sucedería cuando llegara 
a Jerusalén. Cuando estaba a punto de partir de Asia para ir a 
predicar el evangelio, Dios no le permitió irse por medio de una 
visión, y al contrario, lo dirigió para que fuera a Europa.

Por consiguiente, debemos anhelar ser personas que pueden 
sentir y entender el corazón de Dios con una clara inspiración y 
ser personas que puedan leer la profundidad de su corazón y que 
moren perfectamente en Su amor por asemejarse a Él, conocer 
de Su amor y practicar Sus palabras por completo. Este tipo de 
personas permanecen en Dios y Él en ellos como está escrito en 1 
Juan 4:16.

Si hay una persona así, ¿por qué Dios no revela los secretos 
que van a pasar? La razón por la cual Dios cultiva a las personas 
en la Tierra es debido al amor. Él quiere más almas por cualquier 
medio para que puedan darse cuenta de Su verdadero amor y 
entrar en el amor y alcanzar la salvación (2 Pedro 3:9).

Noé conoció de antemano que habría un gran diluvio; Abraham 
intercedió por Sodoma y Gomorra al conocer con antelación el 
juicio que recaería sobre las ciudades. Así como ellos conocieron 
estas cosas con antelación, ¿acaso no deberían haber hombres 
de Dios que sepan acerca de los tiempos finales, y que estén 
dispuestos a llevar muchas almas a la salvación al proclamar 
acerca de los tiempos fi nales a todo el mundo?

Nosotros deberíamos ser ese tipo de personas. Dios comenzó 
el cultivo de la humanidad con amor y está completando 
Su obra con amor. Debemos santificarnos y cumplir con las 
responsabilidades que Dios nos ha confi ado para llevar a cabo Su 
plan.

Lo más necesario que nosotros debemos hacer es amar. Solo 
con el poder del amor todas las cosas son posibles. Cuando se 
alcanza el amor perfecto en nuestro corazón y lo ponemos en 
práctica por completo, obtenemos la califi cación de morar en la 
Nueva Jerusalén. Además, podemos aprender los secretos de los 
tiempos fi nales y ser califi cados para guiar innumerables almas al 
camino de la salvación.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: en 1 Juan 4:16 
leemos: “Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios 
tiene para con nosotros. Dios es amor; y el que permanece en 
amor, permanece en Dios, y Dios en él”. 

Nosotros debemos se verdaderos hijos de Dios al permanecer 
en Dios y permitirle a Él permanecer en nosotros. En otras 
palabras, debemos hacer de Sus Palabras, nuestro pan de vida en 
nuestro corazón y practicar la verdad. Al hacer esto, podemos ser 
los hijos de la Luz. Entonces Dios puede confi ar por completo en 
nosotros y revelarnos profundos secretos espirituales y compartir 
profundo amor con nosotros.

Les insto a que se despojen por todos los medios de toda forma 
de maldad, y vivan perfectamente de acuerdo a la Palabra de 
Dios. Ruego en el nombre de nuestro Señor que al hacer esto 
puedan compartir el profundo amor con Dios y caminar con Él 
todo el tiempo.
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Yo soy judío nacido en Ucrania. Mi familia se había 
mudado a Rusia, donde conocí a mi esposa y acepté al 
Señor. Los miembros de la familia de mi esposa eran judíos 
mesiánicos y mi suegro era un pastor. En 1989, mi esposa, su 
familia y yo nos mudamos a Haifa (Israel), y comenzamos la 
obra misionera.

A comienzo del año 1990, cuando la antigua Unión 
Soviética se abrió, muchos judíos en Rusia se trasladaron a 
Israel y nos esforzamos en gran manera para evangelizarlos. 
Me convertí en pastor en 1994 y comencé mi ministerio en 
Nazaret, donde el Señor Jesús fue criado. No obstante, no era 
fácil predicar el evangelio en Israel donde las personas creen 
en el judaísmo. 

El Foro Cristal fue fundado por la unidad de los 
pastores israelíes

Cierto día en 2004, recibí una llamada del Pastor 
Alexander Yepp de Alemania. Él era el presidente del comité 
de organización de la Cruzada Unida de Alemania 2004. Me 
instó a asistir a la cruzada diciendo que un evangelista muy 
conocido vendría. Yo no podía hacerlo por lo que mi pastor 
asistente asistió y compartió conmigo el mensaje lleno de 
vida del Dr. Lee y las poderosas obras sorprendentes que se 
habían desarrollado en ese lugar.

Cuando yo escuché acerca de las obras poderosas del 
Espíritu, motivó profundamente mi corazón. A pesar de que 
había pasado diez años desde que había abierto la iglesia, 
yo todavía estaba experimentando difi cultades debido a las 
fi nanzas y la persecución por parte de los judíos. No obstante, 
el ministerio del Dr. Lee provocó en mí que tuviera una 
nueva visión para predicar el evangelio en Israel.

En octubre de 2005, hice un visita a la ciudad de Seúl para 
asistir al evento por el 23o. Aniversario de la Iglesia Central 
Manmin. La presentación del Comité de Artes Escénicas 
permitió que me recordara al Cielo. Por sobre todas las cosas, 
me di cuenta que los mensajes del Dr. Lee y la Reunión de 
oración de Daniel que se realizaba cada noche eran fuerzas 
motrices para el avivamiento de la iglesia.

Tuve la convicción de que había recibido una respuesta 
a mi oración en la que, durante mucho tiempo, yo había 
querido conocer a un mentor espiritual y que evangelizara 
a Israel. Por esta razón mi iglesia se registró como una 
de las iglesias filiales de Manmin. Después de esto, asistí 
a la cruzada unida en R. D. de Congo y en la ciudad de 
Nueva York (EE. UU.) en el año 2006. Pude ser testigo de 
la sanidad de las enfermedades de muchas personas y de 
respuestas recibidas y cómo glorifi caron a Dios. Al ver esto 
fui conmovido.

A partir del mes de Julio de 2007, el Dr. Jaerock Lee 
predicó el evangelio de la santidad y de las obras de poder en 
doce ocasiones durante el lapso de tres años desde Nazaret al 
norte hasta Eliot al sur. En particular, el 25 de julio de 2007, 
él comenzó con su ministerio en Israel al realizar la primera 

reunión en mi iglesia, Iglesia Espíritu Vivo Nazaret, lo cual 
motivó mi corazón en gran manera. 

Su ministerio de tres años alentó a los judíos mesiánicos en 
Israel. Como fruto de ello, los pastores israelíes organizaron 
el Foro Cristal (Asociación de Pastores Israelíes) en un 
sentido de unidad.

Jesucristo fue proclamado en la Cruzada Unida en 
Israel por el Dr. Jaerock Lee

    
En septiembre de 2009, el Dr. Jaerock Lee realizó la 

Cruzada Unida Israel en el Centro de Convenciones en 
Jerusalén, ciudad que se encuentra en el centro de Israel. 
La cruzada fue transmitida en aproximadamente 220 
países a través de 33 organismos de radiodifusión. El Dr. 
Lee proclamó con valentía acerca de Dios el Creador y de 
Jesucristo. De hecho, un número de pastores extranjeros 
predicaron en Israel, pero no hubo ningún pastor que 
enseñara claramente acerca de por qué Jesús es nuestro 
único Salvador y el significado espiritual de esto. Sin 
embargo, el Dr. Lee predicó acerca de ello incluso a los 
judíos confi rmando la autenticidad de las obras en la Biblia al 
mostrar obras poderosas.

Israel es el lugar que vio nacer el evangelio; pero este 
pueblo no ha aceptado a Jesucristo como su Salvador. Los 
pocos judíos mesiánicos fueron condenados al ostracismo 
en la sociedad y se desanimaron. No obstante, luego de la 
cruzada, los judíos mesiánicos recuperaron su energía y han 
realizado el ministerio activo con el Foro Cristal como su 
centro.

Aquí una gran cantidad de pastores han recibido 
abundante gracia, tanto por los sermones y el ministerio de 
la santificación del Dr. Lee. Desde el momento que pude 
entender lo que es una vida santificada, me he esforzado 

para desechar los pecados, incluso de mis pensamientos y 
corazón, y yo le enseño lo mismo a mi iglesia.

Muchos pastores de otros países han visitado Israel debido 
a que es la tierra santa donde Jesús nació. Cuando ellos nos 
ven predicar el evangelio bajo dificultades en este país del 
judaísmo, nos dicen que nos ayudarán, pero no he conocido a 
nadie que cumpliera con su promesa.

No obstante, el Dr. Jaerock Lee nos ha enseñado la 
providencia de Dios en la que el Evangelio vuelve a Israel, 
‘los confi nes de la tierra’, y sin escatimar nada, él continúa 
dándonos apoyo financiero y espiritual. Por lo tanto, los 
pastores israelíes también predicaron el evangelio con 
audacia y realizaron muchas cruzadas en el extranjero con el 
pañuelo sobre el cual el Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-
12).

Yo también realizo cruzadas con el pañuelo cada año en 
India. He visto obras poderosas, como la infertilidad siendo 
sanada y pacientes alcohólicos volver a la normalidad. Doy 
gracias y gloria a Dios, que ha alcanzado la providencia de 
los tiempos fi nales a través del Dr. Jaerock Lee.

La Cruzada Unida Israel 2009, fue realizada en el Centro 
Internacional de Convenciones en Jerusalén en el centro de Israel. 
Él predicó el mensaje y mostró las obras de poder con su oración 
por los enfermos, la cual glorificó a Dios. La cruzada fue transmitida 
a más de 220 países por canales de televisión pública, televisión 
por cable, vía satelital lo cual ha causado que innumerables 
personas recibieran la salvación, respuestas y sanidad.

“El ministerio en Israel “El ministerio en Israel 
no es difícil ahora”no es difícil ahora”

Pastor Sergey Vocharnikov 
(Iglesia Espíritu Vivo Nazaret en Israel)


